

Ressort: Entertainment

Maria Höfl-Riesch: Zeitpunkt des Abschieds war richtig

Hamburg, 28.11.2014, 15:55 Uhr

GDN - Die frühere Skirenn-Fahrerin Maria Höfl-Riesch hadert nicht mit ihrem Karriereende: "Der Zeitpunkt des Abschieds war richtig", sagte die 30-Jährige bei der "Zeit Konferenz". Die ersten Rennen habe sie sich ohne Wehmut angesehen.

Der Rücktritt sei zwar "eine riesengroße Umstellung" gewesen, aber eine "schöne Umstellung". Nun wolle sie sich stärker im Modebereich engagieren sowie in den Feldern Gesundheit und Ernährung, kündigte Höfl-Riesch an. Die dreifache Olympia-Siegerin gab zudem zu, seit ihrem Abschied aus dem Leistungssport selbst stärker auf ihre Ernährung achten zu müssen. "Früher musste ich kein schlechtes Gewissen haben, wenn ich mal richtig reingehauen habe." Heute konzentriere sie sich auf drei Hauptmahlzeiten und verzichte auf Zwischenmahlzeiten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-45402/maria-hoefl-riesch-zeitpunkt-des-abschieds-war-richtig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com